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Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 2. Dezember 2019, 08:23

Palikuca hat doch extra dafür mehr Leute um sich. Bader und Bornemann waren doch da
verglichen mit ihm, weit mehr sowas wie Alleinherrscher hier.

Der sportliche Erfolg hängt meistens an soviele Dingen.

Bei uns kam eine Spur zuviel zusammen, dass ein erfolgreiches Arbeiten behinderte. Da ist es
egal ob Palikuca mehr Leute um sich hätte, erfahrener wäre, oder der Aufsichtsrat, mit Hans
Meyer und Andy Köpke bestückt wäre.

Wichtig ist, dass im Winter entsprechend reagiert wird um das Schiff umzulenken.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3066903#post3066903
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